

Aumentarán controles policiales y potenciarán estrategias de testeo, trazabilidad y aislamiento

Producto del aumento de personas contagiados por coronavirus que obligó a que otras cinco comunas de la región bajaran a la Fase 2, se potenciarán las estrategias de testeo, trazabilidad y aislamiento, y paralelamente aumentarán los controles de las Fuerzas Armadas, Carabineros y PDI en las calles, parques y playas como asimismo se pide la colaboración de la población para denunciar las fiestas clandestinas en horario de toque de queda.

Las medidas se acordaron en la reunión efectuada esta mañana, presidida por el Intendente Regional Jorge Martínez y en la que estuvieron presentes el JEDENA CA. Ramiro Navajas; el Gobernador de Valparaíso, Gonzalo Le Dantec; la Seremi de Gobierno, Leslie Briones; el Seremi de Salud, Francisco Álvarez; el Jefe de la V Zona de Carabineros, General Edgar Jofré y el Jefe de la Región Policial PDI, Prefecto Inspector Juan Vergara.

Anuncio Patrocinado

El Intendente Martínez precisó que "la Región de Valparaíso no tiene buenos indicadores en materia de salud en las últimas dos semanas, sobre todo en esta última semana, en que los indicadores señalan que ha aumentado la cantidad de contagios, la positividad de los casos y eso es muy preocupante, que la tendencia se mantenga en estas mismas condiciones. Por eso se decidió bajar a Fase 2 a cinco comunas más de la Región de Valparaíso: Quilpué, Villa Alemana, San Antonio, Casablanca y La Ligua que entraron hoy día en la mañana con las mismas condiciones de cuarentena los fines de semana. Pero esto no es suficiente. En conjunto con los directores de los tres servicios de salud de la región y el seremi de salud hemos tenido reuniones para potenciar toda la estrategia de testeo, trazabilidad y aislamiento de las personas, de manera urgente. Necesitamos el apoyo de todos los municipios, que en los períodos peak todos los consultorios municipales incluso con fondos del Gobierno Regional nos apoyaron mucho con esta estrategia. Tenemos que entender que especialmente en la comuna de Valparaíso no ponemos coto a esta alza de casos, estamos más cerca de pasar a Cuarentena Fase 1 que a la Fase 3".

Ante esta realidad el Intendente Martínez anunció nuevas medidas: "Las Fuerzas Armadas, Carabineros, y la PDI van a aumentar el control de todos los ciudadanos en las calles, en los parques, en los centros comerciales todos los días de la semana. Se va a aumentar la fiscalización de las reuniones clandestinas y reuniones indebidas. Toda reunión después de las 10 de la noche está prohibidas. No se pueden hacer actividades sociales en horario de toque de queda. Solo pueden estar ahí las personas que viven en ese lugar ni una persona más. A las personas de sentido común les pedimos por favor que denuncien a quien no está cumpliendo esta norma porque nos está perjudicando a todos. Los casos siguen subiendo y van a seguir subiendo mientras no asumamos aquellos que asumimos, que tenemos que



denunciar a esa minoría que nos está perjudicando nuestras vidas, para recrearnos, salir del encierro y además está perjudicando la actividad laboral que es fundamental para el turismo y la economía".



El JEDENA Contraalmirante Ramiro Navajas, comentó las medidas que comenzaron a implementarse "para asegurar que las personas estén cumpliendo con todas las medidas y restricciones, vamos a implementar de hecho, ya lo hicimos a contar de esta mañana, patrullas pedestres aleatorias en distintos puntos de Valparaíso, Viña del Mar y el resto de las comunas que están en Paso 2 vamos a controlar con el personal de salud, de Carabineros y Fuerzas Armadas, y vamos asegurarnos que haya personas que debieran estar en cuarentena y están en la calle o personas que no debieran estar en la región porque no tienen algunos de los permisos que otorga la regulación respectiva o no tienen el permiso de vacaciones que empezó a regir hoy en la mañana".

Por su parte el Jefe de la V Zona de Carabineros, General Edgar Jofré partió por entregar cifras relacionadas con detenciones el fin de semana largo: "En total tuvimos detenidas 53 personas, específicamente por falsificar los salvoconductos y también tuvimos un retorno a fuera de la región de 12.053 vehículos que tenían la intensión de ingresar y sus pasajeros no cumplían con las disposiciones para ello. Quiero agregar que nuestros esfuerzos colaborativos con el Seremi de Salud tanto en las fiscalizaciones diurnas en la ciudad y en



Aumentarán controles policiales y potenciarán estrategias de testeo, trazabilidad y aislamiento

las nocturnas tienen por objeto frenar los contagios. Esa así que gente con una imprudencia que no se tiene razón, estando bajo medidas de cuarentena sale a la calle y se desplaza. En ese sentido estamos usando nuestras herramientas tecnológicas para poder encontrar a estas personas y aplicar el procedimiento que corresponde respecto a la denuncia, sanción y posterior pago de multa".

Cifras de los controles efectuados el fin de semana también detalló el Seremi de Salud Francisco Álvarez: "Controlamos a más de 370 mil personas y devolvimos 22 mil vehículos lo que equivale a unas 49 mil personas, principalmente hacia la Región Metropolitana. Cursamos más de 700 sumarios sanitarios donde la principal causa fue a personas de la Región Metropolitana que hacían mal uso de sus permisos, incluso algunos falsificaron sus permisos y otros intentaron evadir los controles. También hicimos varios sumarios por incumplimiento de cuarentena no solo de la Región Metropolitana sino sumarios en Valparaíso, Viña del Mar y Concón por cuarentena del fin de semana".

y tú, ¿qué opinas?